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平成３０年海南市議会６月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ ８番 

上 村 五 美 

登壇時間 15 分 

１ 洪水対策におけるため池の活用について 

(1)  ため池数及びそれらの種類について 

(2) ため池の樋について 

(3)  ため池の所有者及び管理者について 

(4) 河川の氾濫による家屋の浸水被害状況について 

２ 人口減少地域における土地の固定資産税制について 

(1)  旧海南市の東部と西部における固定資産税に係る評価額につ 

いて 

(2) 評価がえ年度における縦覧状況及び審査申し出状況について 

(3) 固定資産税の市民負担の状況について 

(4) 固定資産税評価に係る基準地の考え方及び将来予測について 

(5) 旧市街地の固定資産評価額を下げるべきではないかと考えるが

どうか 

２ ９番 

中 西   徹 

登壇時間 10 分 

１ 道の駅構想について 

(1)  具体的な構想について 

(2) 地域振興について 

(3) 今後のスケジュールについて 

２ 災害復旧事業について 

(1) 国土交通省関係（道路・河川・橋梁）の支援について 

 ① 補助要件について 

 ② 採択要件について 

 ③ 国庫負担率について 

 ④ 市の負担について 

(2) 農林水産省関係（農地・農業用施設）の支援について 

① 補助要件について 

 ② 採択要件について 

 ③ 国庫負担率について 

 ④ 市の負担について 
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３ １４番 

磯 﨑 誠 治 

登壇時間 10 分 

１ 道路を最大限活用した活性化事業について 

(1)  阪井バイパス完成後の周辺での活性化事業計画は 

(2) 国道 42 号有田海南道路を有効活用するための事業について 

 (3) 国道や県道沿いの廃店舗の利活用について 

(4) 県立自然博物館の移設問題について 

２ 自主防災活動に支障を来す廃屋や高齢化対策について 

 (1)  空き家の実態調査について 

  ① 危険な空き家の調査はできているのか 

  ② 危険な空き家の撤去対策はどのようにしているのか 

  ③ 空き家の有効活用は考えているのか 

(2)  災害時の高齢者避難について 

４ １１番 

東 方 貴 子 

登壇時間 ５分 

１ 国民健康保険財政の安定化について 

(1)  第三者行為求償事務の実態把握及び取り組み強化について 

(2) 子ども医療費助成制度への対策について 

２ 女性が安心して働くことができる職場環境整備について 

(1)  セクハラ発言について 

(2) 男女共同参画基本計画の取り組み状況について 

３ みらい子ども園の現状について 

   保育補助や用務員を配置することについて 

５ １番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10 分 

１ 道の駅の計画について 

(1)  下津町地域に計画されているという道の駅の概要について 

(2) この事業を成功させるための取り組みについて 

２ 巨大風力発電事業の問題点について 

(1)  計画の変更があるがどうなっているか 

(2) 住民の反対の声をつかんでいるか 

(3) 市としての態度は 

６ ３番 

森 下 貴 史 

登壇時間 10 分 

１ 学校における「がん教育」について 

(1) 学校における健康教育の取り組みの現状について 

(2)  「がん教育」導入による効果及び課題について 

(3) 学校における「がん教育」の今後の取り組みについて 

２ 市営住宅について 

(1)  入居要件について 

(2) 契約更新の手続について 
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７ １６番 

川 端   進 

登壇時間 30 分 

１ 消防行政について 

(1)  大規模災害団員導入について 

(2) 準中型免許取得支援について 

２ 教育支援について 

(1)  教員の過労・多忙緩和策について 

(2) 本市のいじめ問題対策強化について 

(3) 地域学校協働活動推進員について 

３ 文化財保護法改正について 

   本市の文化財保護や活用事業の展望について 

４ 自治体補助金の見直しについて 

   本市の補助金の現状について 

５ 二元代表制の確立について 

   平成 29 年９月定例会の一般質問中の当局発言について 

８ ４番 

中 家 悦 生 

登壇時間 10 分 

１ コミュニティバスに関する市民の声から 

(1)  小野田グリーンランド内にバス停を設置し、通るコースを 

(2) 児童通学のための七山線の増便を 

(3) バス停の名称と名称が示す場所が離れている件について 

(4)  利用者に対する乗務員の態度について 

 (5) 周辺市町への乗り入れは可能か 

２ 海南保健福祉センターの多目的ホールの機能改善を求める 

(1)  多目的ホールの機能低下が顕著となっている現状から 

 ① 遮音性の低下について 

―パーティションで仕切っていても隣の声や音が漏れ聞こえ 

てくる― 

  ② 音響機能の低下について 

   ―音楽のみならず会話中心の会議でもこもった音で聞きづら     

    い― 

  ③ 照明機能の低下について 

   ―点灯までに大きなばらつきが発生― 

  ④ 壊れたまま貸し出しているホワイトボード兼用のスクリーン

を交換または新設すべき 

(2) 多目的ホール全体の改修を計画しているか 

９ １５番 

栗 本 量 生 

登壇時間 ５分 

職員体制について 

(1)  各部署の事務処理マニュアルはできているか 

  （正規職員、臨時職員） 

(2) 臨時職員数の公表について 

(3) 職員の異動について 



- 4 - 
 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

10 ５番 

和 歌 真喜子 

登壇時間 15 分 

１ 地域公共交通について 

(1)  コミュニティバスについて 

 ① 現在運行中のコミュニティバスの利用状況について 

  ② 市役所が移転してからの半年間で変更・見直しされた内容につ

いて 

  ③ 路線や時間変更のＰＲ方法とその後の利用率の変化について 

(2) コミュニティバスも通っていない地域の対策について 

  ① そのような地域がどこにどれだけあるのか 

  ② その地域の世帯数・高齢者数・高齢化率について 

  ③ その地域の今後の交通対策について 

(3) 現在運行中の路線バスやＪＲとの関係について 

  ① 路線バスから少し離れた地域でコミュニティバスも通ってい

ない地域の対策について 

  ② 路線バスとコミュニティバスの連携について 

２ 市道の改修について 

(1)  市道の補修５カ年計画と市道整備計画について 

(2) 今年度の計画について 

(3) 改修・補修が必要な箇所の把握及び優先順位の決定について 

３ （仮称）市民交流施設について 

(1)  整備の進捗状況について 

(2) 図書館機能の選書について 

(3) 多目的室の活用ビジョンについて 

11 ６番 

岡   義 明 

登壇時間 25 分 

１ 「核兵器廃絶平和宣言都市」の推進について 

(1) 市長の基本的な所見について 

(2)  市民とともに学び、広くアピールしよう 

 ① 現在までの取り組みについて 

 ② これからの取り組みについて 

２ 「子育て世代の暮らしを応援」～学校給食費への助成で魅力ある

海南市に 

(1)  子育て世代の経済状況について 

(2) 今こそ、学校給食費への助成を 

(3) まちづくりとしての取り組みを 
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12 ２番 

瀨 藤 幸 生 

登壇時間 20 分 

１ 重根メガソーラー発電計画について 

(1) 事業者が開催した地元自治会への説明会について 

(2)  県から市へ林地開発にかかわる意見を求められたと思うが、そ

の回答内容について 

２ 介護保険制度の改定に伴う影響について 

(1)  介護予防・日常生活支援総合事業において事業者指定申請をし

なかった事業者の有無について 

(2) 介護予防・日常生活支援総合事業における訪問型サービスの現

状について 

(3) 介護保険での地域ケア会議における介護サービス利用回数の制

限審査と市の対応について 

 

  


